















- 8. 今回の感想や今後の改善点などについて自由にお書きください。
- 写真の撮り方の実践などがあり、学んだことをすぐに活かすことができて、とても良い講義でした。
- 流れも説明もわかりやすく大変勉強になりました!ありがとうございます。
- 知らない事を知ってうれしかったです。たのしくて、すぐにおわってしまった。 あとお友達もうできて嬉しかった。またやりたい。
- 楽しかったです!レジュメをPDFやコピーで用意して欲しかったです!
- 子供たちには時間が長すぎるかなと思ってましたが、夢中で実践していてあっという間でした。 楽しみながら新たな学びをしていたので、参加してよかったです。
- あああつしさんの講義はとてもわかりやすく、ためになることばかりでした。 また、市長の工藤さんよのパブリックカジュアル、同調圧力、クオリティオブライフ、などのお話が、 とても良かったです!!!

- 8. 今回の感想や今後の改善点などについて自由にお書きください。
- 午後のワークでは、何とか形になって良かったです。実質4時間であれば、お昼をまたがず午後だけでも良かったのかなと思いました。 せっかくのグループ活動だったので、もう少しみなさんと交流できる時間があれば良かったと思います。
- 操作が難しかったんですが 楽しくて素敵な時間を過ごさせていただきました。お部屋も綺麗でよかったです。
- 大変面白く、勉強になりました。時間が短く感じました。ありがとうございました!
- 今日は、楽しく動画を作らせてもらいました。グループで子供も入っているのがうれしかったです。また、家でやりたいです!
- 後ろの班だったので、スライドの写真が撮影しづらかったです。実際に成功している方の貴重な意見が聞けて、大変参考になりました。

- 8. 今回の感想や今後の改善点などについて自由にお書きください。
- TikTokやInstagramは普段は使っていないので少々不安な状態で参加しました。班の方々と少し話をすると、それぞれが得意な分野が分かり、それを最大化してワークに取り組みました。自分一人では立ち止まって時間がかかってしまう所をあああつしさんに気軽に尋ねる事ができ、秒で解決するのを体験し、やはり餅は餅屋だなと思いました。また、いろいろな年代の方が参加していたので、出来上がった作品を見ることができたのも良かったです。

今回のようなみんなでワークも楽しかったですし、レベルに応じてシリーズ化して、少しずつステップアップするのもありかなと思いました。

冒頭に市長が挨拶されていましたが、行橋市の魅力をどんどん発信していただけたら良いなと思いました。行政の取り組みとして、とても画期的なワークショップだったと思います。また参加したいです。 ありがとうございました。

● 私は50代なので参加に至って、興味はあるが、内容について行けるか、迷惑はかけないかと、不安だらけでした。始まってみると、あああつしさんの話し方/内容…とても分かりやすく、参加して良かった?と思いました。講演時間が短く感じました。もっと長くても良かったかな?本日は、とても有意義な時間を過ごせました。ありがとうございました。